

## Kado Kemerdekaan Buat Sang Tokoh Ekadana Dipersembahkan Oleh Keluarganya

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Aug 15, 2022 - 21:17



*Keluarga besar I Putu Gusti Ekadana, (15/08*

Mataram NTB - Bulan Agustus merupakan bulan dimana kemerdekaan Bangsa Indonesia di proklamirkan. Berbagai kegiatan biasanya dilakukan untuk memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan yang tahun 2022 ini adalah ke 77 tahun bangsa kita telah dinyatakan Merdeka.

Begitu pula yang dilakukan oleh keluarga besar I Putu Gusti Ekadana. Atas inisiatif Istri tercinta, anak dan cucunya serta di dukung oleh Gabungan Jurnalis Investigasi (GJI) NTB menggelar Diskusi Publik dengan Tema Perjalanan Sang Tokoh sebagai kado HUT RI ke 77 yang dipersembahkan buat Suami, Ayah, dan Kakek tercinta yang dipandang keluarga besarnya sebagai Sang Tokoh.

Semangat dalam mengisi kemerdekaan di tuangkan oleh keluarga besar dalam bentuk Diskusi Publik dengan menampilkan Narasumber tunggal Sang Tokoh yakni I Putu Gusti Ekadana yang dihadiri oleh para tokoh Nusa Tenggara Barat diantaranya L. Gita Ariyadi (Sekda Pemprov NTB saat ini), Mesir Suryadi, L. Sajim Sastrawan Aggrat, Ketua Partai Buruh, Ketua Pemuda Pancasila Kota Mataram, Direktur LOGIS NTB, serta para tokoh Agama, Masyarakat, Aktivistis serta sejumlah Wartawan dari GJI NTB.



"Ini sebagai kado dari kami sebagai istri, kemudian Anak-anak serta Cucu-cucunya kepada Sang Tokoh (Ekadana) dalam rangka menyambut hari Kemerdekaan kita 17 Agustus,"ucap Istri Sang Tokoh (Ekadana) Onny Ekadana yang juga sebagai Ketua IWAPI Kota Mataram, usai diskusi berlangsung, (15/08)

Diskusi ini dilaksanakan bersama GJI NTB dengan menyuguhkan film Dokumenter perjalanan aktivitas dan Karirnya sebagai Advokasi Struktural, dan didalamnya diisi pula dengan dialog serta diskusi seputar perjalanan dalam memperjuangkan hak rakyat dan permasalahan-permasalahan yang dirasakan oleh para tokoh muda NTB saat ini

"Bapak (Ekadana) cukup antusias dengan kegiatan ini dan merasa sangat surprise karena tidak menyangka dari kami semua memberikan hadiah seperti ini. Ini kejutan bagi sang tokoh Karena tidak menyangka film dokumenter tentang

perjuangan dirinya di suguhkan di momen ini. Bapak Surprise sekali, "tutur Onny yang saat ini sebagai nakhoda Sebuah organisasi wanita di kota Mataram.



la berharap dengan merewin kembali sejarah beliau (Ekadana) mampu memberikan motivasi kepada kami selaku keluarga besar pada khususnya dan kepada generasi penerus secara umum untuk berani membela rakyat, berani membela yang benar, serta menyuarakan hal-hal positif demi pembangunan bangsa dan negara terlebih NTB.

"Ini merupakan motivasi bagi kami keluarga, terutama anak dan cucunya, sehingga terbentuk karakter pemberani dalam membela dan menyuarakan kebenaran demi kepentingan bersama,"pungkas Onny.(Adb))